

Sébastien Haller souhaite que le mépris que certains européens ont u football africain prenne fin.

Dans un entretien accordé au média néerlandais De Telegraaf, Sébastien Haller, attaquant de l'Ajax Amsterdam, a montré son agacement face à un journaliste lui demandant s'il préférait aller disputer la CAN ou rester en club durant le mois de janvier. "Cette question montre le manque de respect pour l'Afrique, s'est agacé l'international ivoirien. Aurait-on posé cette question à un joueur européen avant l'Euro? Bien sûr que je vais à la CAN."

L'actuel meilleur buteur de la Ligue des champions précise malgré tout qu'il n'est pas ravi de laisser ses coéquipiers dans une période cruciale pour l'Ajax. "Bien sûr, j'aurais aimé prendre l'avion entre les deux pour pouvoir jouer contre Utrecht et le PSV, mais c'est impossible. Cette situation est très frustrante."